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Глава 1

Курица и яйцо

Сегодня я хочу задать Вам вопрос. И я серьёзен… 
предельно серьёзен. Прошу Вас, не списывайте меня 
со счетов как смутьяна. Вопрос таков: что появилось 
раньше, курица или яйцо?

Полагаю, все ученые, философы и политики мира 
не смогут дать ответ на этот вопрос. 

Если Вы скажете: «КУРИЦА», - перед Вами 
предстанет загадка птицы, которая не вылуплялась из 
яйца и существует без предков. А если Вы скажете: 
«ЯЙЦО», - то столкнётесь с чудом размножения без 
родителя.

У Вас останется единственный выход: объяснить 
их существование, как чистую случайность, что само 
по себе безумная затея. Затем Вы должны объяснить 
поразительные сложности генетики, загадку Вашей 
ДНК и то, как появились самые мельчайшие частицы 
материи и разумные существа. Создания без 
СОЗДАТЕЛЯ! Интеллект без разума!

Однажды, будучи ещё студентом университета, 
я попытался разгадать загадку бытия, мысленно 
передвигаясь с одного уровня существования жизни 
на другой, чтобы понять, как я очутился здесь. Я 
хорошо помню этот опыт. Понимая невероятность 
произошедшего, я пришёл в полное смятение. Я начал 
подвергать сомнению собственное существование.  

Меня учили, что у каждого следствия есть причина… 
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равносильная и соответствующая ему… причина должна 
быть такой же великой, как её следствие. Я подумал, 
возможно, жизнь – иллюзия, и меня не существует… Но 
эта мысль безумна. 

Факты таковы: существуют миллионы звёзд и 
деревьев. Вода – мокрая. На деревьях растут листья. Я 
дышу воздухом. Вынь рыбу из воды – она погибнет. 

 
Учёные говорят, что всё есть энергия… нейтроны и 

электроны. Но энергия не способна написать поэму или 
сыграть на скрипке. Камни, быть может, и состоят из 
атомов, но они не дарят подарки на день рождения.

Можете ли Вы объяснить жизнь?
Знаете ли Вы, почему розы – красные, а фиалки 

– синие?  Каков будет Ваш ответ на вопрос:                                                
ЧТО ПОЯВИЛОСЬ РАНЬШЕ… курица или яйцо?

Вы появились просто так, случайно?  Я считаю эту 
мысль безрассудной. Значит ли моё существование 
столько же, сколько существование комара, который 
пойдёт на ужин зелёной жабе? Хотите ли Вы сказать, 
что в существовании всего сущего нет никакого смысла? 
Смысл всего сущего - в отсутствии смысла?

Если задуматься… нас окружают тайны, объяснения 
которым не способны дать величайшие умы нашей 
вселенной.

На самом деле существуют только два возможных 
ответа. Либо я был создан БОГОМ… по Его образу и 
подобию… как написано в Бытие… либо же я продукт 
случайной мутации, равный по своей значимости листу, 
что погоняет ветер. 
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Вот почему я на телевидении. Вот почему я встаю на 
колени, чтобы помолиться. Вот почему я смею просить 
Вас послушать, что я говорю!

Есть только один ответ на вопрос, почему я существую. 
Бог создал меня. «Он сотворил нас, и мы — Его», - 
гласит 99 Псалом.  Я верю в человеческое достоинство. 
Я верю в мораль. Я верю в ответственность человека… 
трагедию греха… реальность существования Бога…. Его 
милость… прощение греха… и жизнь вечную. 

И когда я спрашиваю Вас, что появилось раньше… 
курица или яйцо… я серьёзен настолько, насколько это 
возможно. Если отложить Библию в сторону… главы 
университетов всего мира торжественно покинут 
собрание, так и не дав Вам ответа.

Если Бог не владычествует над человечеством, если 
Он не награждает тех, кто усердно ищет, если не «все 
чрез Него начало быть, и без Него ничто не начало быть, 
что начало быть» …  ЗНАЧИТ В МИРЕ НЕТ СМЫСЛА!

Для чего я здесь? Кто создал меня? Есть ли жизнь 
после смерти? Будет ли зло наказано, а добро 
вознаграждено? 

Библия даёт ответ. В 1 главе Бытия написано: «В 
начале сотворил Бог небо и землю.  Земля же была 
безвидна и пуста, и тьма над бездною. И сказал Бог: да 
будет свет. И стал свет… Затем создал Бог всё сущее 
по роду его. И увидел Бог все, что Он создал, и что это 
хорошо весьма.» 

В 1 главе Евангелия от Иоанна говорится, что в 
начале было СЛОВО, и Слово было у Бога, и Слово было 
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Бог. Все чрез Него начало быть, и без НЕГО ничто не 
начало быть, что начало быть… И Слово стало плотию, 
и обитало с нами, полное благодати и истины; и мы 
видели славу Его. 

В 1 главе Послания к Евреям написано, что Бог, 
многократно и многообразно говоривший издревле 
отцам в пророках, в последние дни сии говорил нам 
в Сыне, Которого поставил наследником всего, чрез 
Которого и веки сотворил. 

И в придачу я предлагаю прочесть Римлянам 14:12… 
«Итак каждый из нас за себя даст отчет Богу».

Дамы и господа… Вы нечто большее, нежели 
случайная мутация атомов. Вы венец Божьего творения… 
Вы причина, по которой БОЖИЙ СЫН пришёл в мир, 
умер на Кресте и снова воскрес. 

Вы объект искупительной Божьей любви.

Могу я задать Вам вопрос? Если Вы не верите в Бога, 
во что Вы верите вместо Него?  Или Вам доставляет 
удовольствие закрывать глаза на очевидное? 

У всякого следствия должна быть причина. Каждый 
дом был построен строителем. Каждая картина 
нарисована художником. 

99 Псалом говорит нам, что мы «овцы паствы Его». 
Это простой способ выразить данную мысль. Самому 
маленькому ребёнку понятен смысл. Бог и только Бог 
способен создавать яйца и кур! 

Вы и я, мы здесь, потому что Бог определил нас на 
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наше место. 

Он создал нас Божественной Силой. Верою 
познаем, что веки устроены словом Божиим, так что 
из невидимого произошло видимое. Евреям 11:3 Бог 
говорил и Словом сотворил сущее. Так мы оказались 
здесь… на пути в вечность. 

Нам нужен свет, чтобы вести нас. Нам нужна рука, 
чтобы поддерживать нас. Нам нужен защитник, который 
встретит нас дома, когда наше путешествие подойдёт 
к концу. 

Это Бог! Пастырь! Спаситель!.. Это ИИСУС.
Я приглашаю Вас довериться ЕМУ сегодня. 
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                                                                       Глава 2

Звёздное небо… Моральный закон

Иммануил Кант – один из философов, труды которого 
изучаются на уроках философии во всех университетах. 
Он оказал огромное влияние на западную культуру. 

Он сказал нечто, что я нахожу крайне значимым. 
«Две вещи наполняют душу удивлением», - сказал 
Кант, - «Звездное небо надо мной и моральный закон 
во мне». Он не был евангелистом… но он был глубоким 
мыслителем. 

Читая эту главу, держите в мыслях следующие стихи:

Псалом 18:2: «Небеса проповедуют славу Божию».
Притчи 20:27: «Светильник Господень - дух человека».

Жизнь полна загадок. Почему Земля располагается 
именно на таком расстоянии от Солнца, которое 
позволило сделать возможной жизнь на этой планете? 
Почему вода сжимается до 4°, затем превращается в 
лёд и начинает расширяться, делая возможной жизнь 
во всех реках? 

Почему Ваш желудок вырабатывает ферменты для 
переваривания пищи? Почему невозможно скрещивать 
лошадей и скот? Как канадские гуси, вылупившиеся 
в Канаде, способны найти путь к местам зимовки в 
Мексике, если они никогда там не были?

Загадки!

Почему небеса - голубые, а трава - зелёная? И почему 
у Вас выпадают молочные зубы, а им на смену вырастают 



- 11 -

постоянные?

Кант оставил миллионы загадок без объяснения. 
Но он проявил упорство с двумя… звёздным небом и 
моральным законом. 

В Псалме 18 говорится, что Небеса проповедуют славу 
Божию. Современные телескопы дали нам возможность 
видеть намного больше, нежели в прошлые века. 
Теперь мы знаем, что величина вселенной измеряется 
миллионами световых лет, и она всё время расширяется. 
Мы также знаем, что миллиарды звёзд и планет у нас 
над головой, движутся по определённым орбитам. 

Теория большого взрыва же швыряет их в космос 
вне всякого контроля… просто хаотичная масса… будто 
обычный мусор. 

Но это не так. Авраам посмотрел на небо и увидел 
Большую Медведицу, прокладывающую свой путь по 
небосклону, такую же, какой вижу её я, движимую 
невидимой рукой так же, как и тысячелетия до меня.   

Древние египтяне обладали такими глубокими 
знаниями о вращении планет и звёзд, что один раз в 
год в определённый день они могли направить на лицо 
идола луч небесного света, который поступал через 
крошечное отверстие глубоко в земле. 

Иммануил Кант был вовсе не дурак. Но у великого 
мыслителя не нашлось ответа о точности передвижения 
звёзд. Почему они не сталкиваются? Почему механизм 
их движения точнее лучших швейцарских часов, когда-
либо созданных человеком? Кто следит за тем, чтобы 
они продолжали двигаться? 
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Межконтинентальные баллистические ракеты 
нуждаются в твёрдом топливе… но у звёзд нет ни 
бензиновых, ни ядерных двигателей.

Псалмист писал, что Небеса проповедуют славу 
Божию. День дню передает речь, и ночь ночи открывает 
знание.

Иммануила Канта также озадачивала и вторая 
загадка… «моральный закон во мне».

Что он имел в виду? Он говорил о человеческой 
совести. Люди способны различать добро и зло. Люди 
не овцы, не козы, лелеющие жизнь вслепую.  

Когда Вы лжёте, Вы чувствуете вину. Почему? 
Разумеется, это можно объяснить стихом                                    
Притч 20:27: «Светильник Господень - дух человека» … 
ДОКАЗАТЕЛЬСТВО СОЗДАТЕЛЯ… Человек рождается с 
доказательством того, что он был создан Творцом.  

Вы можете научить кита прыгать через обруч, если 
Вы запасётесь достаточным количеством рыбы… но 
ни один ученый на земле не сможет заставить тигра 
испытывать вину за убийство газели. 

В современных школах и колледжах преподаётся 
теория Дарвина. Спонтанное зарождение жизни… 
непредвиденный виток эволюции… выживание 
сильнейшего… случайная мутация. Звучит так разумно.

Некоторые будут подвергать сомнению Ваши 
интеллектуальные способности, если Вы поставите под 
вопрос правильность этой теории. Но ни один учитель 
естествознания в мире не сможет объяснить загадку, 
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которая мучила Канта… «МОРАЛЬНЫЙ ЗАКОН ВО МНЕ».

Возможно, наши бабушки и дедушки были не такими 
уж и глупыми, посещая церковь, чтобы увидеть Бога и 
восхититься Его силой и божественностью.

2000 лет назад обращённый фарисей из Тарса, 
именуемый Павлом, написал послание римскому 
народу, который верил, что Бог сошёл на землю в лице 
Иисуса Христа из Назарета, умер на кресте и снова 
воскрес в силе освободить их от вины греха и дать им 
вечную жизнь. 

Во второй главе этого Послания он говорит: «ибо 
когда язычники, не имеющие закона, по природе 
законное делают, то, не имея закона, они сами себе 
закон: они показывают, что дело закона у них написано 
в сердцах, о чем свидетельствует совесть их и мысли 
их, то обвиняющие, то оправдывающие одна другую». 
Римлянам 2:14-15

Вот что имел в виду философ Кант. Моральный 
компас, заложенный в нём его Создателем. Осознание 
ответственности, не навязанное суровой бабушкой, а 
написанное в сердце человека. 

 
Это истинно для каждого из нас… где бы мы ни 

были. Для этого не нужно владеть Библией. Не нужно 
переступать порог церкви. Вы не становитесь жертвой 
жестокого обращения с детьми, когда Вас просят 
заучить Псалом 22. Вы человек. 

В самых сокровенных глубинах вашей души Вы 
чувствуете свою истинную природу: Вы нечто большее, 
нежели дерево, или камень, или лошадь. У Вас есть 
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бессмертная душа, которая жаждет спасения и жизни 
на небесах.

Звёздное небо над нами. Моральный закон в нас. 
Сегодня я не буду пытаться убедить Вас в том, что Вы 
родились на земле, чтобы славить Бога. Вы и сами это 
знаете. Это заложено в Вашей ДНК.

Единственный вопрос, который мне остаётся задать:
«Как Вы относитесь к Иисусу?» Вы не можете 

придерживаться нейтралитета. 

Однажды Ваша душа задаст вопрос: 
«Как Он поступит со мной?» 
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                                                                      Глава 3

Покаяние

Если бы Вы оказались в Израиле 2000 лет назад и 
услышали проповедь Иоанна Крестителя или Иисуса… 
вот что бы Вы услышали.

«Покайтесь, ибо приблизилось Царство Небесное», - 
говорил Иоанн. Матфея 3:2

«С того времени Иисус начал проповедывать и 
говорить: покайтесь, ибо приблизилось Царство 
Небесное». Матфея 4:17

Когда Вы в последний раз слышали проповедь о 
покаянии? Это слово вызывает в памяти старомодные 
церковные собрания. Много лет назад мой любимый 
дядя был убеждён, что покаяние не имеет никакого 
отношения к современности, оно было актуально 
только во времена Иисуса. Он ошибался.

В России это слово используется всё время… в 
сущности его используют наряду со словами «спасение» 
и «рождение свыше».

Сегодня я приглашаю Вас порассуждать вместе со 
мной о покаянии и о том, что оно значит, и насколько 
может быть важным… беспрестанно исследовать 
собственное сердце, спрашивая себя, каялись ли мы 
хоть раз в своей жизни. 

В Библии это слово встречается повсюду. 
В Бытие 6:6 говорится, что БОГ РАСКАЯЛСЯ, что 

создал человека. 
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В Псалме 50 описывается, как Царь Давид 
раскаивается в совершённом прелюбодеянии.

В Луки 15 говорится о том, как в дальней стране 
блудный сын раскаялся и вернулся домой.

В Откровении 2:5 мы видим обращение к Ефесской 
церкви, дабы она покаялась и творила прежние дела.

В Луки 13:3 Иисус сказал: «ЕСЛИ НЕ ПОКАЕТЕСЬ, ВСЕ 
ТАК ЖЕ ПОГИБНЕТЕ». 

Я читаю газетные объявления церквей, которые 
желают быть известными своими терпимыми взглядами 
на вопросы однополых браков. Слово ПОКАЯНИЕ при 
этом тщательно избегается. 

Современное общество заявляет: «У меня всё в 
порядке… и у Вас всё в порядке».

Библия говорит: «нет праведного ни одного».

Эти два утверждения отрицают друг друга.

В Библии написано, что Бог говорил нам в Сыне.   
Евреям 1:2. Он был святой, непричастный злу, 
непорочный и превознесенный выше небес. Он не 
сделал никакого греха, и не было лести в устах Его. 

Свет пришёл в мир. Никогда человек не говорил так, 
как этот Человек. Никогда человек не любил так, как 
этот ЧЕЛОВЕК. И Он сказал: «кто последует за Мною, тот 
не будет ходить во тьме, но будет иметь свет жизни».

Я понимаю, что слово ГРЕХ означает промах… подобно 
тому, как меткий стрелок промахивается, пуская стрелу 
в неверном направлении. То же происходит и с нами. 
Все согрешили и лишены славы Божией. 
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Разумеется, если Библия – миф… если Иисус был 
простым человеком… и если Он не воскрес… в таком 
случае у нас нет эталона. У каждого тогда своя правда 
и каждый из нас прав. 

Такова реальность… современный мир разделился 
на тех, кто отрицает всякую власть, и тех, кто верит, 
что «каждый из нас за себя даст отчёт Богу». 

Покаяние. Что означает это слово?
Оно означает, что Вы и я промахнулись… сбились с 

дороги… избрали свой собственный путь. Это не просто 
сожаление о содеянном… многие сожалеют о том, что 
сделали, но ничего не меняют. 

Отправить чек по адресу, указанному на экране, не 
значит раскаяться. Деньги не способны искупить грех. 
Извиниться перед человеком, которого Вы обидели, 
недостаточно, если Вы продолжаете делать то же 
самое с другими. 

Покаяться значит полностью измениться. 
Богохульник прилежно молится. Эгоист становится 
щедр. Неумолимый критик находит в себе сострадание. 
А аморальный человек становится преданным, мысли 
его – чистыми. 

Покаяние является такой же естественной частью 
истинной веры, как солнечный свет – лета. Вот что 
Библия говорит об этом: «Итак, кто во Христе, тот 
новая тварь; древнее прошло, теперь все новое».                         
2 Коринфянам 5:17 

Разумеется, подобная трансформация способна 
произойти, только если БОГ ВОЙДЁТ В ВАШУ ЖИЗНЬ. 
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Один из моих предков был человеком, поглощённым 
земными усладами. В сарае у него стояла бочка виски. 
Но он посетил христианское собрание… и встретил Бога. 
По возвращении домой он первым делом разрубил эту 
бочку топором.

В Библии написано, что Христос «пришел к своим, 
и свои Его не приняли… а тем, которые приняли 
Его, верующим во имя Его, дал власть быть чадами 
Божиими». Иоанна 1:11-12

«Может ли барс переменить пятна свои?» - спрашивает 
Иеремия 13:23. Ответ очевиден. Он НЕ МОЖЕТ.

 
Может ли грешник омыть грехи собственными 

слезами? Разумеется, нет. 

Но Христос пришёл в мир, чтобы спасти грешников. 
И всем, кто примет ЕГО, Он даёт власть быть чадом 
Божьим. 

Не так давно мне написал молодой человек, который 
сидит в тюрьме в Британской Колумбии. Он спросил, 
как он может быть уверен, что попадёт на небеса. 

Библия даёт нам ответ. Вы должны иметь ВЕРУ. 

Без веры угодить Богу невозможно. Вы также должны 
ПОКАЯТЬСЯ. Иисус сказал: «ЕСЛИ НЕ ПОКАЕТЕСЬ, ВСЕ 
ТАК ЖЕ ПОГИБНЕТЕ». И Вы должны РОДИТЬСЯ СВЫШЕ. 
Иисус сказал, что, «если кто не родится свыше, не 
может увидеть Царствия Божия».

Вы должны иметь СВЯТОСТЬ. Без святости нам не 
увидеть Господа. И Вы должны ВЕРИТЬ в слово Иисуса. 
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Иисус сказал, если мы не уверуем, то умрём во грехах 
наших. Иоанна 8:24

Покаялись ли Вы? Когда Вы покаялись?

Мой друг из России Рувим Назарчук поступает 
правильно, когда отказывается крестить любого, 
покуда тот не покается. Канадцы должны следовать 
тому же правилу: только покаявшийся может считать 
себя христианином. 

По природе мы чада гнева… говорится в                     
Ефесянам 2:3. Когда же мы каемся, мы становимся 
наследниками Божьими и сонаследниками Христу.   

Библия даёт нам наглядные примеры, чтобы мы 
могли понять:

1. Ниневия покаялась от проповеди Ионы.
2.   Фараон     покаялся,     вынужденный     десятью 

бедствиями.
3. Савл Тарсянин покаялся, встретив Иисуса на 

пути в Дамаск.
4. Филипийский тюремщик покаялся, когда Павел 

объяснил ему, как спастись. 
5. Самарянка покаялась… и ушла от пятого мужа, 

встретив Иисуса у колодца.
В Деяниях 11:18 говорится, что Бог дал язычникам 

покаяние в ЖИЗНЬ. 

Это Божий дар… ПОПРОСИТЕ ЕГО У БОГА. 

Благочестивая мать-ирландка сказала своему 
своенравному сыну, который решил уехать в Канаду: 
«Я буду молиться за тебя каждый день, покуда ты не 
отринешь своё «Я» и не придёшь к Богу». 

Это и есть покаяние. Отринуть СЕБЯ и прийти к БОГУ.
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                                                                      Глава 4

Совесть

«Просто следуйте голосу совести».
Хороший ли это совет? Когда юный Джон Уэсли 

отправлялся учиться в Оксфорд, его мать сказала: 
«Всё, что уменьшает твоё желание молиться или читать 
Библию, есть грех». 

Трудно исправиться человеку, который говорит, 
что изо всех сил старается делать то, что считает 
правильным… но мы часто обманываем самих себя.

Давайте поговорим о нашей совести. В Библии 
говорится, что это светильник Господень.  Пламя свечи 
мерцает и даёт немного света, не так много, как нам 
бы, возможно, хотелось… а только НЕМНОГО СВЕТА. 

Что такое совесть? Это внутреннее ощущение, 
которое говорит нам, что мы были созданы Богом и мы 
подотчётны Ему. 

Молодой учёный, который  преподаёт в канадской 
школе и не ходит в церковь… называя себя 
эволюционистом,  испытывает трудности в понимании 
совести. Видите ли, основные принципы эволюции - 
самопроизвольное зарождение, естественный отбор и 
выживание сильнейших.

Согласно этим представлениям, миром правит 
принцип ВЫЖИВАНИЯ СИЛЬНЕЙШЕГО. Но опыт говорит 
нам о другом. 

Видите ли, совесть прямо противоположна эволюции. 
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Она говорит нам делать то, что ПРАВИЛЬНО, независимо 
от последствий… даже если это будет стоить нам жизни. 
Совесть говорит: деньги не имеют значения… также, 
как и власть… или одобрение, или САМА ЖИЗНЬ. Всё, 
что имеет значение, это поступать так, как нас учили. 

Если Вы спросите эволюциониста, что такое совесть, 
он Вам скажет, что это память поколений… которая 
помогает нам выживать. И тем самым он ОПРОВЕРГАЕТ 
ФАКТЫ своего исследования. Совесть НЕ учит нас, как 
спасти самого себя. Она говорит нам, как поступить 
правильно, независимо от цены нашего выбора. 

Что такое совесть? Почему она преследует виновных, 
покуда они не решатся на самоубийство? Почему она 
заставила Адама и Еву прятаться от Бога? Почему она 
вынудила блудного сына подняться и вернуться к отцу? 
Почему она заставила Иуду повеситься? Почему она 
заставила Савла Тарсянина преследовать христиан и 
убивать их, прежде чем он обратился к вере?

Наша совесть – могущественная способность.                       
В Римлянам 2:15 говорится, что Бог написал дела закона 
у нас в сердцах. В Бытие 50 говорится, что именно 
поэтому братья Иосифа ожидали наказания. 

На сегодняшний день в Канаде существует огромная 
проблема злоупотребления наркотиками. Зная, что 
наркотики губительны для человека, тысячи людей 
продолжают принимать их в надежде спрятаться. 
Ускользнуть от несчастливого прошлого. Они хотят 
просто вычеркнуть его из своей жизни. Они пытаются 
убежать от проблемы. 

Я служу пастором более 70-ти лет… и я ещё ни разу не 
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встречал человека, который принял Божье прощение и 
считал себя наследником Бога и сонаследником Иисуса 
Христа, но при этом употреблял наркотики.  ИСЦЕЛЕНИЕ 
от наркотической зависимости заключается в Евангелии 
Господа Иисуса Христа. В Божьем прощении… а не в 
укорах совести!

Разумеется, Вы можете задушить свою совесть и 
заставить её замолчать. Вы можете топтать её до тех 
пор, пока в Вас не умрёт всё человеческое. С годами 
Вы научитесь с лёгкостью совершать поступки, которые 
раньше казались немыслимыми. 

В Римлянам 2:15 написано, что совесть может 
обвинять и оправдывать. Однако в Библии НЕ НАПИСАНО, 
что Вы попадёте на небеса, если Вы позволите совести 
вести Вас. 

Позвольте мне привести наглядный пример. Вот Вы 
едете на машине. Вы смотрите на спидометр и видите 
120 км/ч вместо 90 км/ч. Вы заглядываете в зеркало 
заднего вида – никого. Вы можете продолжать нарушать 
закон или притормозить. Спидометр говорит, что Вы 
нарушили закон… но спидометр не может изменить 
факт того, что Вы нарушили закон… или заставить Вас 
подчиниться. 

То же самое с совестью. Она может заставить Вас 
почувствовать вину… но она не способна очистить Вас. 

Мораль – это хорошо. Следовать десяти заповедям – 
хорошо. Позволить совести быть Вашим проводником 
– хорошо. 

Но что может сделать совесть, если Вы СОГРЕШИЛИ 
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И ЛИШЕНЫ СЛАВЫ БОЖИЕЙ? 
Мне нужно нечто большее, нежели совесть, чтобы 

я понял, что я в ответе перед Богом. Мне нужен 
Спаситель. Мне нужно очищение. Мне нужно новое 
сердце. 

На это я сообщу Вам добрую новость: «Ибо не послал 
Бог Сына Своего в мир, чтобы судить мир, но чтобы 
мир спасен был чрез Него». Иоанна 3:17

В Евангелии говорится, что Христос умер за всех 
нас… и теперь всякий жаждущий пусть приходит, и 
желающий пусть берет воду жизни даром.

Прежде, чем мы завершим, я должен поговорить с 
Вами о Кресте.

Когда-нибудь мы с Вами предстанем пред Богом. 
Что Вы скажете, когда Он спросит, почему, по Вашему 
мнению, Вы должны попасть на небеса? Ответите ли Вы, 
что всегда и во всём старались изо всех сил? Скажете 
ли Вы, что всегда старались следовать голосу совести? 
И затем, когда Он спросит, как Вы отнеслись к Иисусу, 
Которого Он послал в мир, чтобы мир спасён был чрез 
Него, каков будет Ваш ответ?

Откровение 7 гл. показывает нам искупленных людей 
в вечности. Они поют новую песню: «Ему, возлюбившему 
нас и омывшему нас от грехов наших Кровию Своею и 
соделавшему нас царями и священниками Богу и Отцу 
Своему, слава и держава во веки веков, аминь». 

Можете ли Вы спеть её? Если так, то я встречу Вас 
на небесах. Я хочу прояснить, что совесть НЕ способна 
спасти Вас в обход Креста! Совесть – это способность, 
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которую Бог вложил в Вас, когда создавал Вас… 
она свидетельствует о Вашем сотворении… и Вашей 
ответственности перед Ним. 

Она лучший союзник проповедника. Она отделяет 
Вас от остального творения. Она делает Вас человеком. 
Она доказательство того, что Бог создал Вас! 

Но спасти Вас способен только Иисус!

Ему одному под силу заплатить высокую цену нашего 
греха, отверзнуть врата небесные и впустить нас.

Совесть не спасает человека.

Мы спасены, только когда приходим ко Кресту.
 
 “У креста меня нашли
       Благодать и сила,
       И звезда святой любви
       Путь мой озарила.

       У креста, у креста
       Честь моя и слава.
       Там спасенья полнота,
       На блаженство - право.” 
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                                                                      Глава 5

Ошиблись ли ангелы?

Если я скажу Вам, что на третий день Иисус воскрес 
в прямом смысле этого слова, физически, лично… 
какова будет Ваша реакция?

Отмахнётесь, назвав массовой истерией, или 
подумаете, что Он просто не умирал, или, что люди 
выдумали это, или, что это просто ложь?

Я хочу обратиться к Деяниям 1:11. Ангелы сказали: 
«Сей Иисус, вознесшийся от вас на небо, придет таким 
же образом, как вы видели Его восходящим на небо».

Такое объяснение дал Лука. Если Вы понимаете 
тексты Библии в буквальном смысле, у Вас не будет 
никаких сомнений. 

В течение 20 веков миллионы христиан по всему миру 
оставались верными убеждению, что Иисус победил 
смерть… победил сатану и стал первенцем из умерших. 

Никто из апостолов не предположил, что Пасха была 
вымыслом. Пётр верил. Павел верил… Иоанн, Иаков, 
Фома… Лука… и все ангелы небесные. 

Настал 21 век. Миллиарды людей повторяют 
Апостольский Символ веры. Одни только скептики, 
атеисты и сектанты верят во что-то другое.

Вот во что верю я:
Бог воскресил Иисуса из мёртвых и посадил Его 

одесную.
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Иисус - Первенец из умерших. 
А если Христос не воскрес, то вера наша тщетна: мы 

еще во грехах наших. 1 Коринфянам 15:17
Он непрестанно ходатайствует за нас. 
Он способен в полной мере спасти всех, кто верит.
Он строит Свою церковь. 
И Он придёт снова, таким же образом как видели Его 

восходящим на небо, когда облако скрыло Его из вида 
их. 

Обратимся к Деяниям 1:11. Прошло 40 дней со 
дня распятия. Иисус повёл избранных Своих к горе 
Елеонской. Поговорив с ними, Он поднялся над земной 
твердью, и они смотрели в ИЗУМЛЕНИИ, как Он всходил 
на небеса, пока облако не взяло Его из вида.  

Лука говорит, что воскресение Иисуса подтверждают 
многие верные доказательства и явление двух сияющих 
ангелов. Ученики слышали их слова:

СЕЙ ИИСУС, Который родился в Вифлееме от Девы 
Марии. СЕЙ ИИСУС, исцеливший слепого Вартимея, 
усмиривший бурю на Галилейском море и накормивший 
5000 человек пятью хлебами и двумя рыбками. СЕЙ 
ИИСУС, умерший на кресте и погребённый в новой 
гробнице Иосифа Аримафейского… 

СЕЙ ИИСУС… ни ангел… ни спектакль или церковь, 
или харизматичный проповедник…

СЕЙ ИИСУС, вознёсшийся на небеса. 
Который придет таким же образом, как вы видели 

Его восходящим на небо.
Видимый глазу, в физическом обличье, в буквальном 

смысле, лично.
В НЕБО… реальное место.
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ТАКИМ ЖЕ ОБРАЗОМ… эти слова должны что-то 
значить. 

Ученики собственными глазами видели, как Он 
восходит на небо. Люди собственными глазами увидят, 
как Он вернётся. 

Послание для нас состоит в том, что сей Муж 
Галилейский, Христос, распятый на Кресте, Спутник 
по дороге в Эммаус… придёт снова, и мы увидим ЕГО 
точно так же, как когда-то увидели ученики.

Разумеется, Вы можете сказать, что вся эта история 
– плод воспалённого воображения… что её выдумали 
по прошествии многих лет после реальных событий… 
дабы оправдать зарплату, выплачиваемую понтифику.

Вы можете сказать, что ангелы ошиблись. Или что, 
когда христианин умирает, за ним приходит Христос. 
Или что Иисус пришёл в себя в прохладной гробнице. 
Вы можете верить, что христианская церковь веками 
учит людей лжи.

Я заинтригован объяснением, данным Петру во 
2 Петра 1:16. Я не удивлюсь, если в своём городе 
Вы найдёте тысячу человек, которые скажут, что 
пасхальная история была «хитросплетённой басней». 

И что сегодня уже никто, кроме эмоционально 
незрелых людей, отрицающих научные факты и 
цепляющихся за фантазии, по-настоящему не верит 
ангелам.

Прошу Вас, выслушайте меня. 
Если Иисус не умирал… Вам придётся поверить, 
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что закалённые римские солдаты были не способны 
отличить живого от мёртвого. 

Вам также придётся поверить, что ученики Иисуса 
были мошенниками.

Вам придётся поверить, что церковь построена на 
лжи. А миллионы людей вот уже 20 веков верят в неё. 

Вы также должны отвергнуть все чудеса и все 
отвеченные за 20 веков молитвы.

Вы должны поверить, что Билли Грэм, Дуайт Л. Муди, 
Джон Уэсли и пастор Барбер – мошенники-виртуозы. 
Вам придётся поверить, что ангелы, говорившие с 
учениками, ошибались… они не понимали, о чём 
говорили.

Суть в том, что… мне потребуется вера в сотни раз 
сильнее моей, чтобы я поверил, что Голгофа была 
поражением, а Пасха – ложью.  

“Воскресшему служу я, Он с нами во все дни
Свою любовь даруя, меня Он возродил
Его я вижу руку, Его я слышу глас
И в тьме ночной Он со мной во всякий час
Он жив! Он жив! Христос вовек живёт!
Идёт со мной, даёт покой, ведёт меня вперёд
Хотите знать, живёт Он где – 
живёт Он и во мне”

Умирал ли Иисус на кресте? Действительно ли Он 
воскрес на 3-ий день? Обманывался ли святой Лука, 
думая, что Иисус явил Себя живым со многими верными 
доказательствами? Правдива ли Библия? Ошибались ли 
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ангелы, когда говорили, что СЕЙ ИИСУС придет ТАКИМ 
ЖЕ ОБРАЗОМ, как вы видели Его восходящим на небо?

Должны ли мы вырвать главу из Книги Деяний, чтобы 
правда восторжествовала? И согласиться с жившими 
2000 лет назад философами, которые говорили, что 
послание христианской церкви - «хитросплетённые 
басни»?

Я взываю к председателю Объединённой церкви 
Канады, архиепископу Вестминстера, президенту 
Манитобского университета и премьер-министру 
Канады…

Чтобы спросить их:
Ошибались ли ангелы, или же Иисус придёт таким 

же образом, как вы видели Его восходящим на небо?

Других вариантов нет… Либо ангелы ошиблись, 
либо… Иисус открылся Сыном Божиим в силе через 
воскресение из мертвых… и имеет власть на земле 
прощать грехи… и нет другого имени под небом, данного 
человекам, которым надлежало бы нам СПАСТИСЬ.

Либо это правда… ЛИБО… Небеса – миф… а ангелы 
ошиблись.

Но они были правы.
Правда заключается в том, что Иисус – Спаситель, 

которого жаждет Ваше сердце.    
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                                                                      Глава 6

«Господня земля, и что наполняет ее».

«И увидел Бог все, что Он создал, и вот, хорошо 
весьма». Бытие 1:31

Дж. Резерфорд Спенс был шотландским школьным 
учителем, навсегда сохранившим мягкий гаэльский 
акцент. В 1919 году Виннипегская церковь послала его 
в Китай, где он остался на всю жизнь, чтобы разделить 
знания о Спасителе с великим китайским народом. 
Дж. Р. сказал мне однажды, что, по его мнению,                         
Стенли Джонс был величайшим проповедником своего 
поколения.  

Э. Стэнли Джонс написал уйму книг. Один из его 
лучших томов называется «Обращение». Каждому 
проповеднику стоит иметь копию этой книги. 

Будучи подростком, Джонс встал на колени у 
старомодного методистского алтаря, чтобы принять 
Христа как Спасителя и Господа.  Поднявшись на ноги, 
он почувствовал, что хочет обнять целый мир. Он жил 
и проповедовал Христа в странах Востока всю свою 
долгую жизнь.

Одно из самых глубоких пониманий, которое он 
разделил с миром, было то, что Бог создал мир таким 
образом, что он способен функционировать только на 
христианских принципах. Что он имел в виду?

Это абсолютная правда! Он сказал, что жизнь на земле 
становится невозможной… человеческая цивилизация 
рушится… покуда на земле не торжествуют честность, 
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нравственность и истина. 

Если бы люди постоянно лгали, мир пришёл бы в 
упадок. Если бы мужчины жили с единственной целью – 
оплодотворить женщину, человеческое общество было 
бы невозможно. Если бы люди ни во что не верили, были 
ли бы невозможны школы, строительство, бизнесы, 
браки и больницы. 

Многие осмеивают веру, считая, что мы просто 
отчаянные мечтатели. Так оно и есть. На самом деле, 
вера – это неотъемлемый компонент, на основе которого 
строится цивилизация.

Для того, чтобы ехать в лифте, есть еду, покупать 
дом, посещать лекцию, нужно иметь веру, что мост 
удержит Вас, а учитель знает свой предмет.  

Наш мир – христианский мир. Таким его создал Бог. 
Это мир моего Отца. 

Это громкое заявление. О, если бы каждый политик, 
проповедник и учитель верил этому! Что, если все 
всё время лгут? Это путь к абсолютному хаосу. Нельзя 
верить ничему, что говорит Ваша мать, брат, продавец 
или полицейский.

Страны не смогут подписывать договоры. Женихи 
перестанут доверять невестам. Доктора не назначат 
полезных лекарств. Вы не сможете никому доверять!

Армии не смогут маршировать. Магазины не смогут 
продавать товары. Банки не смогут привлекать 
инвесторов. Абсурдно доказывать, что Вы неверующий 
человек. 
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Вера – неотъемлемая часть жизни.  А любовь?
Представьте себе мир, где все ненавидят друг друга, 

крадут друг у друга, убивают и уничтожают.

Фермер отравил бы молоко. Плотник использовал бы 
гнилое дерево. Стоматолог сверлил бы здоровые зубы. 

То, что я описываю, - это хаос… где переговоры, 
прогресс и инвестиции просто невозможны. 

Этот мир может функционировать ТОЛЬКО на 
христианских ценностях. Я повторяю, Бог создал этот 
мир христианским. Он работает только на христианских 
принципах. Откажитесь от любви, веры, чистоты, 
правды и честности… результатом будет хаос.

Я слышал, как проповедники высмеивают мысль, что 
этот мир – мир моего Отца, как поётся в великом гимне, 
который мы все знаем. Некоторые утверждают, что это 
мир сатаны. Это абсурд. Сатана, быть может, и князь, 
господствующий в воздухе, дух, действующий ныне в 
сынах противления… Но он НЕ БОГ, он НЕ правит всем 
сущим, так же как и делами человека.

Я повторюсь. Бог создал этот мир таким образом, 
что он может функционировать только на христианских 
принципах. 

Поэтому я хочу задать вопрос: почему атеисты 
срывают Десять заповедей со школьных стен? Почему 
политики маршируют на гей-парадах? И почему Библия 
– единственная книга, которая не приветствуется в 
классе?

Давайте всего на минуту представим, что никто 
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не соблюдает брачные обеты. Дети не знают, кто 
их родители. Мужчины имеют близость с каждой 
встречной. 

Только представьте последствия. Всё 
вышеперечисленное – рецепт нищеты, беззащитности, 
одиночества и самоубийства. 

Учитывая всё сказанное… я думаю, Вы осознаёте 
истину… Позвольте мне задать Вам вопрос: каково Ваше 
отношение к христианству? На чьей Вы стороне?

Когда Библия призывает к истине, которая живёт 
внутри каждого человека, что Вы отвечаете? 

Когда Библия говорит, что любовь – высшая ценность, 
что Вы отвечаете?

В Библии написано: «Больше всего хранимого храни 
сердце твое; потому что из него источники жизни». 
Прочитав это, Вы действительно хотите участвовать в 
гей-параде?

Это мир моего Отца. Он работает только на Его 
принципах.

Всё это приводит нас к вопросу, который однажды 
давным-давно Никодим задал Иисусу: «Учитель благий! 
что мне делать, чтобы наследовать жизнь вечную?»

Ответ, данный Иисусом так давно, остаётся прежним: 
«должно вам родиться свыше».

Непокорные люди – враги самим себе. Независимость 
от Бога приводит к фатальным последствиям. Давайте 
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смотреть правде в глаза: моё падшее естество 
побуждает меня нарушать правила… и когда я это 
делаю… моя жизнь катится под откос.

Это мир моего Отца. Он сотворил его так, что 
тот способен функционировать исключительно на 
христианских ценностях. Ради Вас… ради Вашей 
семьи… ради Вашей работы… ради Вашего настоящего 
и будущего. 

Мы с Вами должны подчиняться Богу. Мы должны 
молиться… искать Бога… следовать за Ним. Мы должны 
смирить себя под Его всемогущую руку. 

 Мы должны отдать Ему контроль. Сатана приходит 
украсть, убить и погубить.

Но Иисус сказал: «Я пришел для того, чтобы имели 
жизнь и имели с избытком».
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                                                                      Глава 7

Бог владычествует над царством 
человеческим

Верите ли Вы, что Бог владычествует над царством 
человеческим… или что мир – это сумасшедший дом… 
который остался без руководства? Земля без фермера? 
Корабль без капитана?

Читая эту главу, пожалуйста, помните Бытие 1:1       
«В начале сотворил Бог небо и землю». 

Легко утверждать, что мир нелогичен. Блестящий 
студент с перспективами на прекрасную карьеру 
умирает от рака. Пациент, страдающий слабоумием, 
молится о смерти, но продолжает жить год за годом. 
Добряк страдает, а порочный процветает. 

С другой стороны, многие из нас абсолютно 
уверены, что за посевом всегда следует жатва. Жизнь 
– священна и полностью контролируется. Люди несут 
ответственность. Сажая тыквы, Вы не пожнёте арбузы. 

У меня богатое воображение. Мир псевдонауки 
кишит фантастическими убеждениями, будто бы 
межгалактические существа на космических кораблях 
имеют доступ к нашей планете. Можете ли Вы себе 
представить маленького зелёного человечка с Марса, 
который прилетает в Нью-Йорк и спрашивает: «Кто 
здесь главный? Отведи меня к своему лидеру.» 

Что Вы ответите? Президент Путин?                                                          
Папа римский Франциск? ООН?

Или Вы скажете, что лидера нет...  И никто, даже 
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христианский Бог, не касается рычагов управления 
земной цивилизацией? 

Почему же всё выходит именно так? Возможно ли, 
что в жизни «много и шума, и страстей, но смысла 
нет», как писал Шекспир? Или всё происходящее стоит 
объяснить фразой «просто так вышло»?

Вероятно, истинный вопрос заключается в том, 
слышит ли кто-нибудь мои молитвы?

Навуходоносор был мировым диктатором 2500 лет 
назад. Столицей его царства был Вавилон, и никто в 
мире не мог оспорить его авторитет. Его дворец был 
изумителен. Висячие сады – ослепительны. Его корабли 
доставляли богатства со всего мира. 

Неудивительно, что вскоре Навуходоносор возомнил 
себя ВСЕМОГУЩИМ. Из книги Даниила 4 мы узнаём, что 
случилось. Он был отлучён от людей и 7 лет ел траву, 
как вол, покуда разум не возвратился к нему. И тогда 
он познал, что Всевышний владычествует над царством 
человеческим и дает его, кому хочет. 

Авраам, Моисей, Давид, Даниил, Павел и Пётр – 
все согласятся с ним. И жившие после Бэкон, Уэсли, 
Гладстон и Джордж Вашингтон Карвер тоже согласны. 

По сути, вся Библия целиком основана на убеждении, 
что «Он есть, и ищущим Его ВОЗДАЁТ». Евреям 11:6

Я думаю, в глубине своего сердца Вы верите в это. 
Жизнь – это священное наследие. На этом основании 
зиждется вся человеческая цивилизация. Мы 
подотчётны Небесному Владыке. 
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«ибо Он назначил день, в который будет праведно 
судить вселенную, посредством предопределенного 
Им Мужа, подав удостоверение всем, воскресив Его из 
мертвых». Деяния 17:31

В центре истории… Божий Сын, умерший и воскресший 
снова… и безграничное количество вопросов. Не 
удивительно, что неверующие пытаются доказать, что 
Иисус не всходил на Крест… или что Он не пережил 
его…

Крест доказывает 3 вещи:
1. Человек значим. Мы слышим ответ на вопрос: 

«что значит человек, что Ты помнишь его?»
2. Человек искуплен. Бог возложил наши беззакония 

на Христа. 
3. Впереди нас ждёт вечность… где каждый из 

нас даст за себя отчет Богу, чтобы каждому получить 
соответственно тому, что он делал, живя в теле.

У нас есть выбор: настаивать, что человек не 
поклоняется ни одному Богу, кроме себя самого… а 
смерть есть конец. Судного дня не будет. Рая нет… и, 
уж конечно, никакого ада не существует. Религия есть 
опиум народа.  Молитва – прибежище слабых умов. А 
Добро и Зло – термины, которые следовало бы избегать. 

У нас есть выбор: верить, что справедливость – это 
несбыточная мечта… а чувство вины – болезнь.

Я начал с того, что спросил, есть ли у этого корабля 
капитан?

Позвольте мне сказать, почему я верю, что Бог 
владычествует над царством человеческим. 
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1. Тайна и чудо Писания… Его гармоничность, 
неподвластность времени, и сила.

2. Многие верные доказательства воскресения 
Христова. Деяния 1:3

3. Человеческая совесть… метка, которую Бог дал 
Своему творению.

4. Чудеса, происходящие в жизни человека. Не 
произойди чуда, мне было бы не дано родиться на 
свет. В возрасте 13 лет моя мать лежала при смерти от 
разрыва аппендикса. 

5. Я ощутил силу грядущего мира, и отрицать Христа 
стало всё равно что отрицать собственное имя.

Позвольте мне представить мир без Бога. 
1.  Кто разместил Солнце именно на таком 

расстоянии, которое делает жизнь на планете Земля 
возможной? 

2. Кто создал моря и позволил им занимать 2/3 
суши… контролируя количество осадков? 

3. Кто смешал воздух и назначил такое соотношение 
кислорода, которое подходит для наших лёгких?

4. Кто смешал минералы и органические вещества 
в почве таким образом, чтобы садовые овощи могли 
поддерживать Вашу жизнь?

5. Кто сдерживает торнадо и цунами, чтобы мир 
мог обеспечивать нас?

6. Кто вложил лекарства, необходимые для здоровья 
человека, в рыбу и тропическую растительность? 

7. Кто установил законы для звуковых волн, световых 
волн и радиоволн, чтобы сделать мир предсказуемым?

8. Может ли кто-нибудь объяснить истинное 
происхождение угля и нефти, если Бога нет?

9. Почему вода сжимается, пока не достигнет 
отметки 4°С и затем, превратившись в лёд, начинает 
расширяться, что делает возможной жизнь во всех 
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водоёмах?
10. Можете ли Вы объяснить человеческую память 

или тот факт, что Ваша ДНК запечатлена в каждой 
из миллиона клеток Вашего тела… что позволяет 
миллиардам людей сохранять свою индивидуальность?

Я не настолько наивен, чтобы думать, что могу 
переубедить того, кто выбрал не верить. Но я здесь, 
чтобы проповедовать Евангелие. И призывать Вас 
задавать правильные вопросы.

Можете ли Вы действительно отвергнуть миллионы 
доказательств разумного замысла нашей удивительной 
вселенной и поверить, что у неё нет СОЗДАТЕЛЯ?

В Библии говорится: «Ищите Господа, когда можно 
найти Его; призывайте Его, когда Он близко.  Да оставит 
нечестивый путь свой и беззаконник - помыслы свои, и 
да обратится к Господу, и Он помилует его, и к Богу 
нашему, ибо Он многомилостив.»

 
«Вкусите, и увидите, как благ Господь! 
 Блажен человек, который уповает на Него!»
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                                                                      Глава 8

Сексуальность и религия

Это самая важная проповедь.  

Читая, помните стих Матфея 5:28… где Иисус сказал, 
«что всякий, кто смотрит на женщину с вожделением, 
уже прелюбодействовал с нею в сердце своем». 

«Любовь слепа», - говорит народная мудрость.

Девушка, движимая сиюминутным импульсом, 
продаётся мускулистому молодому человеку 
сомнительной репутации, без образования и средств. 
Мальчик, которому интересны только сиюминутные 
удовольствия, влюбляется в женщину, у которой уже 
есть трое детей от разных отцов. 

Здравый смысл сохранит Ваше целомудрие, если Вы 
готовы осведомиться хотя бы о здоровье, воспитании и 
основных ценностях Вашего воздыхателя.

Но кому нужен здравый смысл, когда во главе встает 
могучая сила сексуального влечения. В Притчах 6:32 
написано: «Кто же прелюбодействует с женщиною, тот 
губит душу свою».

С Вами такое случалось? Вероятно, Вы до конца своих 
дней будете ненавидеть себя за эту слабость, но Вы не 
способны исправить содеянное. 

История человеческой расы изобилует десятками 
тысяч иллюстраций того, как сила сексуального 
порыва диктует поведение человека. Потому мы имеем 
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нежеланных детей… нарушенные брачные обеты… 
нечистую совесть и отказ нести ответственность. 

Зигмунд Фрейд, психически нездоровый психиатр, 
известный во всем мире, сказал, что секс объясняет 
всё. 

Временами я недоумеваю.

Боб Кремпелс был моим помощником в Церкви по 
вопросам посещений и музыкального руководства в 
1950-х и 1960-х годах. Однажды он сказал мне: «Почему 
Бог наделил секс такой мощной силой?» Без сомнения, 
он только что вернулся с другого консультационного 
сеанса, столь знакомого пасторам, где люди пожинают 
болезненные последствия сексуальной связи не с тем 
человеком. 

С тех пор этот вопрос преследовал меня.
 
Почему Бог сделал секс таким мощным фактором в 

жизни человека? Вот что говорит Библия:

1. Бог увидел, что не хорошо человеку быть одному.
2. Поэтому Он создал Еву и дал её Адаму, чтобы та 

стала ему помощницей.
3. Бог сказал им размножаться.
4. Разумеется, он создал одного мужчину, одну 

женщину, чтобы они были вместе всю жизнь… и взаимно 
удовлетворяли самые глубокие потребности друг друга 
в общении и семье. 

Но это была прелюдия. Вскоре мы читаем, что 
«сыны Божии увидели дочерей человеческих, что они 
красивы, и брали их себе в жены, какую кто избрал». 
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Бытие 6:2
Вскоре же все мысли и помышления человеческого 

сердца были зло во всякое время, и Бог уничтожил 
мир, наводнив его. Бытие 6 

Бог задумал физическую близость как  нечто  
хорошее… но человек превратил узы любви в 
одержимость.

Так происходит всегда… когда божественные дары 
используются вне рамок Божьего контроля. Рано или 
поздно это заканчивается затемнением сознания и 
трагедией.  

К примеру, честолюбие — это хорошо, алчность 
– плохо. Самосохранение – хорошо, война – плохо. 
Щедрость – это хорошо, безответственность – плохо. 
Секс в рамках Божьего замысла – это хорошо… но 
все формы прелюбодеяния, блуда и генетических 
манипуляций – плохо. 

История повествует о многожёнствах, королевских 
гаремах, быстрых разводах, о тысяче коринфских 
проституток, каждую ночь торгующих на улицах 
Коринфа … а в Римлянам 1 говорится, что «ПРЕДАЛ 
ИХ БОГ В ПОХОТЯХ СЕРДЕЦ ИХ НЕЧИСТОТЕ»… «Они 
заменили истину Божию ложью, и поклонялись, и 
служили твари вместо Творца». Тысячи мужчин Канады 
служат женщинам. Они не служат Богу. 

Новый год не за горами, и самая большая проблема 
современного общества заключается в том, чтобы 
контролировать наши сексуальные желания. 

Церкви, суды, школы… Плейбой… порнографические 
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журналы… сквернословие на телевидении…  секс, как 
развлечение, чтобы скоротать время. Как далеко мы 
зашли! Мы сеяли ветер, и пожинаем бурю. 

Разумеется, я не жду, что всё сказанное мною решит 
все наши проблемы… но, думаю, нам не повредит ещё 
раз услышать, что сказал Иисус: 

1. Он призвал нас к истокам, сказав: «Сначала не 
было так».

2. Он утвердил ограничение на развод: «кто 
разведется с женою своею не за прелюбодеяние и 
женится на другой, тот прелюбодействует».

3. Он отверг все образы жизни, кроме единобрачия. 
Он использовал слово ГРЕХ.

4. Он настаивал на том, что брак – Божий замысел. 
5. Он не признавал других образов жизни, кроме 

самоконтроля. 
6. Он настаивал, что будет Божий суд. Именно 

поэтому Вы не встретите меня на гей-параде.
7. Он предложил прощение и новое начало всем, 

кто раскается. 

Существует проблема. В Римлянам 1 указывается, 
что она заключается в непочтительности и 
неблагодарности. В конечном результате все вокруг 
нас… стих 32 … «знают праведный суд Божий, что 
делающие такие дела достойны смерти; однако не 
только их делают, но и делающих одобряют».

Я не удивлён, что Библия не приветствуется в 
канадских школах… и даже во многих церквях она 
объявлена простым историческим документом. 

Современное общество говорит, что мы хотим 
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свободы. Мы настаиваем, что мы обладаем более 
широкими взглядами, нежели наши родители. Мы хотим 
думать, что мы умнее. Что мы переросли древние табу. 

Действительно ли мы так умны? Хотел бы я знать. 
Ясно одно… мы погрязли в океане беспорядочных 

связей. И каждое новое разоблачение Голливуда, CBC, 
женщин в вооружённых силах Канады… беременных 
школьниц… опровергает безумную теорию о том, что 
мир становится лучше и лучше.

Я спрошу: является ли человек ограниченным, 
если позволяет Иисусу призвать его к истокам? К 
первоначальному Божьему замыслу?

Бог сделал сексуальность могучей силой. Он сделал 
это, замыслив близость – даром… Он также хотел 
обеспечить выживание человеческой расы. 

Но человек извратил Божий дар, и помышления 
человеческого сердца стали зло во всякое время. 

Шанс к исцелению лежит в рождении свыше. Мы 
нуждаемся в возрождении веры.

Добрая весть состоит в том, что нет греха, который 
бы Он не простил. Кровь Иисуса Христа, Сына Божьего, 
очищает от всякого греха. 

 Жаждущий пусть приходит, и желающий пусть берет 
воду жизни даром.
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                                                                       Глава 9

Кто хочет быть счастливым?

Все хотят… и это нормально. С чего бы Вам хотеть 
быть несчастным? Кто пожелает быть несчастным? 

Американская Конституция гласит, что стремление 
к счастью является неотъемлемым правом каждого 
человека.

Мы пытаемся найти счастье… через 4 развода и 3 
банкротства. Будто горшочек с золотом на конце радуги. 

Что такое счастье и где его найти? В марихуане… 
свободных  отношениях… Десяти Заповедях… 
физических упражнениях… смерти за родину… 
путешествиях… отказе от сдержанности… благочестии?

Позвольте мне попытаться определить, что же такое 
счастье. Вот некоторые предположения:

 
- Это отсутствие нужды… боли… сожалений.
- Это гармоничные отношения с окружающими.
- Это занятие любимым делом.
- Это чувство безопасности… свобода от страха.
- Это любовь к себе и спокойная совесть. 

Говорят, число самоубийств среди преуспевающих 
людей, живущих роскошной, насыщенной жизнью 
выше, чем среди остальных. Таким образом, нет 
никаких гарантий, что Вы будете счастливы, живя в 
особняке, летая первым классом и имея возможность 
подарить жене алмаз Хоупа без особого вреда для 
банковского счёта. 
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Счастье, если задуматься, так же неуловимо, как и 
всё в этом мире. 

Однако в Библии много говорится о нём.

5 глав Псалтыря начинаются со слова «блажен». 
Это синоним слова «счастье». Иисус использует это 
слово много раз, произнося то, что мы зовём «заповеди 
блаженства».

Я откажусь от соблазна говорить о них в этой главе. 
Но я хочу, чтобы Вы, в особенности те, кто уверен, что 
жизнь унизила Вас… услышали, что Библия говорит о 
хорошей жизни. 

В Псалме 1 говорится: «Блажен муж, который не 
ходит на совет нечестивых».  

В Псалме 31 говорится: «Блажен, кому отпущены 
беззакония, и чьи грехи покрыты!»

В Псалме 40 говорится: «Блажен, кто помышляет о 
бедном!» 

В Псалме 118 говорится: «Блаженны непорочные в 
пути,  ходящие в законе Господнем».

В Псалме 127 говорится: «Блажен всякий боящийся 
Господа, ходящий путями Его!»

Пять библейских указаний о том, что нужно делать, 
если Вы хотите быть счастливы.

Псалом 1. Не водитесь с грешниками. Повинуйтесь 
Богу.

Псалом 31. Получите прощение. 
Псалом 40. Будьте сострадательны к тем, у кого 

ничего нет. 
Псалом 118. Пусть Библия будет Вашим ориентиром. 



- 47 -

Псалом 127. БОЙТЕСЬ БОГА.

Я знаю, всё это Вы слышали много раз… и, возможно, 
сбросили со счетов, как брюзжание. Пожалуйста, 
выслушайте меня. Я хочу объяснить, что эти 5 Псалмов 
ГАРАНТИРУЮТ Вам мир, процветание, свободу от 
страхов и радостную жизнь. 

В Псалме 1 говорится об идеальной жизни. Жить 
таким образом было бы чудесно, но мы понимаем, уже 
слишком поздно… Мы согрешили в мыслях, словах и 
поступках. 

Давайте обратимся к Псалму 31. «Блажен, кому 
отпущены беззакония, и чьи грехи покрыты! Блажен 
человек, которому Господь не вменит греха, и в чьем 
духе нет лукавства!» Это то, что нам действительно 
нужно услышать. Я МОГУ ПОЛУЧИТЬ ПРОЩЕНИЕ. Крест 
Христов искупил моё прошлое. 

«Если будут грехи ваши, как багряное, — как снег 
убелю; если будут красны, как пурпур, — как волну 
убелю».

Блудный сын может вернуться домой. Умирающий 
разбойник может попасть на небеса. Надменный 
фарисей может встретить Бога по дороге в Дамаск. 
Давид может умолять о прощении после прелюбодеяния 
и убийства: «возврати мне радость спасения Твоего».

«Блажен, кому отпущены беззакония, и чьи грехи 
покрыты!» … а не тот, кто не совершил ни единого 
греха, потому как в мире нет такого человека.

В Китае говорят, что путешествие в тысячу миль 



- 48 -

начинается с первого шага. Первый шаг к счастью – 
принятие прощения. 

За первым шагом следует второй: Вы начинаете 
думать о бедных (Псалом 40). До обращения Ваша жизнь 
вращалась только вокруг ВАС. Теперь, когда горизонты 
Вашего сознания расширились, Вы начинаете жить 
ради ДРУГИХ… потерянных, одиноких, сломленных, 
жаждущих, всех, кто пытается искать счастье не там. 
Теперь Вы живёте, чтобы БЛАГОСЛОВЛЯТЬ.

А значит, Вы готовы к третьему шагу. О нём говорится 
в Псалме 118: «Блаженны непорочные в пути, ходящие 
в законе Господнем». После прочтения этого стиха 
Библия становится дороже золота. Тысячи, зовущие 
себя христианами, просят Бога о спасении, но радость 
пред Господом ускользает от них, потому что они не 
ВОСХИЩАЮТСЯ законом Господним, не размышляют 
над ним днём и ночью. 

Это основа. Вы никогда не узнаете, как жить, к чему 
стремиться, чего избегать, в чём заключается истинное 
богатство, как быть подобными Иисусу… если Ваша 
Библия пылится на полке. 

Читайте её. Начните с Евангелия от Иоанна. Затем 
перейдите к Псалтырю, затем к Посланию к Римлянам 
и Ефесянам. 

Счастье… истинное счастье предназначено для тех, 
кто ходит в законе Господнем. Без этого компонента 
христианство станет для Вас испытанием на прочность. 
На самом деле Вы просто умрёте от духовного голода. 
Вы забудете, что были очищены от старых грехов, Вы 
не сможете петь. 
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Ранее я говорил, что со слова «БЛАЖЕН» или 
«СЧАСТЛИВ» начинаются 5 из 150 Псалмов. Давайте 
обратимся к Псалму 127. Здесь описываются все, кто 
знает, что такое истинное счастье. 

«Блажен всякий боящийся Господа, ходящий путями 
Его!» Пожалуйста, не пугайтесь слова СТРАХ. Оно 
просто означает, что Вы должны учитывать всё, что 
Он говорит, быть очень внимательными к Нему и Его 
Слову.

Кто-то сказал, что слово ЛЮБОВЬ в Новом Завете 
по сути обозначает то же, что слово СТРАХ в Ветхом 
Завете.

Признавайте Его. Почитайте Его. Живите перед 
светом лица Его. Осознавайте, что от Него нисходит 
всякое доброе даяние. Стремитесь приобрести Его 
благосклонность. Утешайтесь Им. Доверьтесь Его 
водительству СЕЙЧАС и Его спасительной благодати в 
грядущей вечности. 

Можете ли Вы назвать себя счастливым человеком?
Я не спрашиваю, богаты ли Вы, красивы ли или 

являетесь членом знатной семьи. 

В Иоанна 4:32 даётся ответ нашего Господа ученикам, 
когда те принесли продукты к колодцу Иакова. Он 
сказал: «у Меня есть пища, которой вы не знаете». 

Вот что я пытаюсь сказать.

РАДОСТЬ, которую мир не может ни дать, ни отнять.
МИР, выходящий за рамки всякого понимания.
ЖИВАЯ НАДЕЖДА, которая не постыжает. 
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Счастье… блаженство!

В Псалме 1 говорится, что оно принадлежит тем, кто 
живёт праведно и ходит прямыми путями.

В Псалме 31 говорится, что оно начинается с 
прощения.

В Псалме 40 говорится, что через него Вы начинаете 
жить для других.

В Псалме 118 говорится, что Вы должны читать 
Библию и подчиняться тому, что написано.

В Псалме 127 говорится, что Вы должны жить перед 
светом лица Его. 

Хотите ли Вы быть счастливым? Я даю Вам небесный 
рецепт. 
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                                                                     Глава 10

Я хочу вернуться

«Я хочу вернуться, но не знаю, как».

Несколько лет назад меня очень взволновал один 
телефонный звонок. Я буду помнить каждое слово, 
пусть даже доживу до тысячи лет.

На другом конце линии прозвучал голос: «Я хочу 
вернуться, но я не знаю, как». 

Я ответил: «Просто скажи Богу то, что только что 
сказала мне». 

Она выросла в христианской семье. Всю жизнь ходила 
в церковь и воскресную школу. Крестилась будучи юной 
девушкой. Но позже сошла с пути… вкусила запретный 
плод… и разбила сердца всех, кто её знал. 

«Я хочу вернуться, но я не знаю, как».

Долгие годы я размышлял над этой исповедью. 
Прежде всего, Вам потребуется мужество. Затем 
Вы должны признаться в собственном смятении и 
ошибочном выборе. Думаю, любой, кто вырос в церкви, 
знает, как вернуться. 

Разве для этого недостаточно просто призвать 
Господа и признать свою вину?  

В Откровении 2:5 говорится: «твори прежние дела». 
Покайся, исповедуйся, призови, встань и иди к Отцу, 
как блудный сын. 



- 52 -

Но это куда сложнее, чем Вам кажется. Путь 
преграждают гордость и самоосуждение.  

Потребуется мужество, смирение… и высокая 
степень честности. 

Итак, в этой главе я поделюсь с Вами призывом:       
«я хочу вернуться, но не знаю, как». 

Видите ли, дьявол работает сверхурочно, чтобы 
убедиться, что Вы не вернётесь. Чтобы убедить Вас, 
что Вы не можете вернуться. Думаю, в мире множество 
людей, которые знают Евангелие так же хорошо, как 
знаю его я, но многие из них отчаялись, поверив, что 
дороги назад нет. 

Вероятно, прошли годы с тех пор, как Вы вторили 
Иоанну, произнося: 

«Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего 
Единородного, дабы всякий верующий в Него, не погиб, 
но имел жизнь вечную». Иоанна 3:16

Ведь Вы предали свою совесть. Вы впали в искушение, 
которое раньше казалось Вам просто невозможным.   
Вы прекратили молиться. Вы даже чернили христиан и 
церковь. 

По мере того, как Вы заходили всё дальше, Вы узнали, 
что  путь  грешника  труден. Вы  действительно  хотели  
бы вернуться. Но годы греха имеют последствия. 
Вероятно, Ваш старый пастор уже на небесах. 
Разумеется, те, кто молился за Вас, уже не с Вами. 

Вы стали старше и мудрее, но Вы не знаете, как 
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вернуться. Одна из причин заключается в том, что 
дьявол беспрестанно говорит Вам, что Вы совершили 
непростительный грех, и Бог не станет слушать Вашу 
молитву. 

Дьявол говорит Вам, что эти брезгливые прихожане 
махнули на Вас рукой, как на безнадёжный случай, и 
совершенно не желают Вас видеть. 

Разумеется, Вы знаете, что дьявол – лжец. Дьявол 
говорит Вам, что Вы не сможете жить христианской 
жизнью. Вы провалились, даже не начав. Он говорит, 
что Вы рождены, чтобы быть мятежником.

Возможно, с тех  пор,  как  Вы  пели в  хоре,  Вы  
вступили в брак, а у Вашего супруга нет времени на 
Бога, Библию или молитву. Вернувшись к Богу, Вы, 
вероятно, отправитесь в церковь в одиночку. Вы 
столкнётесь с конфликтом. Ваши теперешние друзья 
будут подтрунивать над Вами. Даже члены семьи 
засмеют Вас. 

Всё это Вы прекрасно знаете. Но Вы помните стихи 
из Библии… и Вы так желаете почувствовать душевное 
спокойствие, которое когда-то было у Вас. Вы боретесь 
с самим собой. Дорога назад кажется такой длинной и 
такой жесткой. 

«Я хочу вернуться, но я не знаю, как». 

Скитаясь по пустыне, Вы пытались убедить себя в 
том, что Библия – сборник сказок… что Бога нет, что все 
проповедники – жулики, а христиане – лицемеры. 

Но это не сработало. В глубине сердца Вы знаете, 
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что Иисус умер за Ваши грехи, что небеса реальны, и 
что однажды Вы предстанете перед Богом, чтобы дать 
отчёт. 

Все развлечения мира… все греховные удовольствия 
останутся без ответа, все оправдания окажутся пустым 
звуком.

Ваше сердце жаждет Бога. Вы жаждете знать, что 
Ваша душа спасена. 

Быть может,  Вы  уже  в  годах  и  думаете, что 
растратили жизнь впустую. Быть может, Вы ещё 
подросток, но давно предаётесь распутству. Быть 
может, Вы убеждаете себя в том, что Ваши родители 
невероятно старомодны. Но всякий раз, когда Вы 
убавляете громкость, Ваше сердце тоскует по истине. 

Дьявол говорит, что пути назад нет. 

Не верьте ему! Он лжец. Вы МОЖЕТЕ вернуться 
домой. У Креста есть место и для Вас. 

Прежде, чем завершить главу, позвольте рассказать 
Вам, как вернуться назад. 

1. Примите факт того, что Вы на неверном пути. 
Никаких оправданий! Никаких отговорок!

2. Скажите Богу, что Вы сожалеете и хотите 
вернуться назад.

3. Примите обещание Бога: «всякий, кто призовет 
имя Господне, спасется». Римлянам 10:13

4. Позвоните пастору и скажите, что в воскресенье 
придёте в церковь. 
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5. Расскажите о своём решении лучшему другу 
(Римлянам 10… «устами исповедуют ко спасению»). 
И начните читать Библию. Возможно, стоит начать с 
Иоанна 3. 

Иисус сказал: «Придите ко Мне, все труждающиеся и 
обремененные, и Я успокою вас». Матфея 11:28

Пора сделать это. Вы слишком давно кормите себя 
обещаниями.

«Вот, теперь время благоприятное, вот, теперь день 
спасения». 2 Коринфянам 6:2

Во время похорон президента Рональда Рейгана 
духовой оркестр играл: 

 «Я ушел от Бога, 
А теперь возвращаюсь домой. 

Я долго блуждал по дорогам греха, 
Пришло время вернуться домой. 

Я иду домой, я теперь не сверну, 
Я от странствий своих устал, 

Я иду домой, в Твои руки паду, 
Знаю, Ты меня долго ждал».

Вы не можете повернуть время вспять. Вы не можете 
изменить принятые когда-то решения.

Но сегодня БОЖЬЯ ДВЕРЬ РАСПАХНУТА. Сегодня 
время благоприятное.

Сегодня кровь Иисуса, Сына Божьего, очистит Вас от 
всех грехов. 1 Иоанна 1:9


